

Bancóldex anunció estrategias de La Unidad de Desarrollo e Innovación

Bogotá, 12 sep. (Prensa Bancóldex). El presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, dio a conocer las cuatro grandes estrategias para la puesta en marcha de La Unidad de Desarrollo e Innovación que creará la entidad, de acuerdo con el direccionamiento definido por el Gobierno en el Plan Nacional de Desarrollo 2010-2014.

Durante el Foro Conectando a Colombia: desarrollo desde la innovación, organizado por Foros Semana, el Departamento Nacional de Planeación, el Ministerio de Comercio, Industria y Comercio y Bancóldex, el presidente del Banco aseguró que el objetivo de la unidad es impulsar los sectores productivos del país y lograr que más empresarios incursionen en procesos de alto impacto con énfasis en innovación, generación de empleo y formalización.

Indicó que la Unidad de Desarrollo es una estrategia a largo plazo con resultados concretos que contará con la coordinación interinstitucional de entidades como el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, Bancóldex, Planeación Nacional, El Sena y Colciencias.

“En la primera estrategia, la meta es la creación de varias empresas de alto valor y de base tecnológica, que tengan un visión latinoamericana global y que sean valoradas de aquí a diez años en por lo menos 50 millones de dólares”, aseguró.

Para alcanzar este objetivo se impulsarán proyectos innovadores que se traduzcan en la creación de este tipo de empresas y que serán un aporte al sector productivo del país.

Asimismo, agregó que se va a apoyar la consolidación de centros de emprendimiento en las universidades, con el fin de acompañar a los estudiantes en sus proyectos empresariales para hacerlos realidad.

En cuanto a la segunda estrategia, se buscará la administración de distintos fondos que apoyen la modernización e innovación empresarial, a través del Fondo para la Modernización, antiguo Fomipyme.

“Además de crear empresas tenemos que apoyarlas para que sean innovadoras y puedan desarrollar nuevos productos. En ese sentido, y está definido en el Plan de Desarrollo, es que el antiguo Fomipyme va a convertirse en un Fondo de Modernización que va a administrar Bancóldex, para alcanzar este objetivo en las mipymes”, afirmó.



La tercera estrategia es el fomento a la creación de centros de investigación y desarrollo en las empresas colombianas y la atracción de estos centros internacionales, como enfoque a la innovación en los negocios nacionales.

“Tenemos que trabajar con las grandes empresas para crear un al interior de ellas un sistema de innovación y desarrollo con el fin de obtener productos novedosos y nuevos servicios”.

Finalmente, con la última estrategia, se realizará un trabajo conjunto con las regiones para generar capacidades locales en formulación de proyectos, a través de cluster regionales. Estos se articularán con recursos públicos y privados para ponerlos en marcha, expresó.

En su intervención, el Presidente Juan Manuel Santos dijo que el tema de innovación en el país es crucial para el futuro de Colombia por lo que se debe aceptar como parte de “nuestra cultura”.

Recordó que por su importancia dentro de la reforma a la distribución de las regalías, se contempla un porcentaje importante precisamente al sector de la innovación.

“Cuando propusimos el cambio en la distribución de las regalías, yo les dije a los gobernadores, a los alcaldes: hay un inamovible, el 10 por ciento de las regalías de este país tiene que ir a la ciencia, la tecnología y la innovación; yo negocio todas las demás, menos eso y afortunadamente quedó en la Constitución”.

